
 

 
 
 

 

Siempre he sido feminista: Pedro Haces 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET MOLA).- El diputado Pedro 

Haces señaló que él es un gran feminista. Él fue el que convocó 

a la reunión privada en la que los diputados de Morena 

acordaron respaldar a Cuauhtémoc Blanco y él mismo votó por 

proteger a Blanco Bravo del desafuero.  

 

Pero en 2019 cuando era senador suplente de Morena, en una 

entrevista radiofónica con Soledad Durazo, comentó que las 

mujeres deberían de cuidar su manera de vestir para no provocar 

a los hombres. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB

992B33844BAA%21sb5c3d5f751524a96a07c41892622b839%3Fithint%3Dvideo

%26e%3DqBYcPI%26migratedtospo%3Dtrue&sw= 

 

 

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 
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